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ACTA Nº 21 
 
 

 
------ Aos vinte e dois dias do mês de Novembro do ano de dois mil e seis, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e trinta minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------
------ Ponto Um ……. Aprovação da Proposta de Orçamento para o ano de 2007----------
------Ponto Dois…….Aprovação do Plano Plurianual de Investimentos para o ano de  
             2007 ----------------------------------------------------------------------------              
------ Ponto Três …...Apreciação e Aprovação de Taxas de Prestação de Serviços --------- 
------ Ponto Quatro...Expediente -------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Cinco…Diversos ------------------------------------------------------------------------ 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. ---------------------------------------------------------------  
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes Rosa --------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro, procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior a qual foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto ------------ 
------ “Aprovação da Proposta de Orçamento para o ano de 2007” ---------------------------
------ O Presidente apresentou o Orçamento para o ano de dois mil e sete o qual importa 
quer na receita, quer na despesa a importância de: duzentos e seis mil cento e dezanove 
euros; sendo o valor das receitas correntes num total de cento e trinta e um mil e 
dezanove euros; de receitas de capital a importância de: setenta e cinco mil e cem euros; 
as despesas correntes totalizam: cento e catorze mil trezentos e dezanove euros; e as 
despesas de capital totalizam a importância de noventa e um mil e oitocentos euros. -------
------ Após a apreciação do referido Orçamento para 2007, rubrica a rubrica e por nele 
estarem contidas as principais preocupações deste executivo, foi o mesmo aprovado por 
unanimidade e irá ser submetido à aprovação da Assembleia de Freguesia. ------------------- 
------ De seguida passou-se ao ponto número dois”Aprovação do Plano Plurianual de 
Investimentos para o ano de 2007” ----------------------------------------------------------------- 
------ Depois de analisado, o executivo aprovou por unanimidade o Plano Plurianual de 
Investimentos para dois mil e sete, o qual importa no valor de noventa e um mil e 
oitocentos euros e irá ser submetido à Aprovação da Assembleia de Freguesia. --------------
------ Entrou-se de imediato no ponto número três “Apreciação e Aprovação de Taxas de 
Prestação de Serviços” -------------------------------------------------------------------------------- 
------ Foi analisado pelo executivo o valor das taxas de atestado e confirmações, passados 
por esta Junta de Freguesia, tendo sido deliberado proceder aos seus aumentos para o 
próximo ano, com início em dois de Janeiro do ano de dois mil e sete, ficando definido os 
seguintes valores: Atestados 3,60 (três euros e sessenta cêntimos) – Confirmações 2,60 
(dois euros e sessenta cêntimos), a que corresponde a um aumento de aproximadamente 
3%. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A presente tabela foi aprovada por unanimidade pelo executivo a qual irá ser 
submetida à aprovação da Assembleia de Freguesia. ----------------------------------------------
------ Passou-se ao ponto número quatro “Expediente”------------------------------------------ 
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 Ofício proveniente do CLAC – Clube Lazer, Aventura e Competição do 
Entroncamento, com a referência 161/06, datado de 08/11/2006, registado sob o nº 
384, em 13/11/2006. ------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO:”Convite para Comissão de Honra e almoço” – terá lugar na Piscina 
Municipal do Entroncamento – no dia 25/11/2006, a partir das 09h45; a entrega de 
prémios aos nadadores, efectuar-se-á às 11:00 horas e a cerimónia de encerramento 
para a entrega dos troféus às equipas participantes ocorrerá a partir das 18h00. ---------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente delegado a representação 
da Junta de Freguesia, no Vogal João Lopes da Rosa. ---------------------------------------- 

 Ofício proveniente da “Empresa Ricardo de Carvalho – Projectos de Arquitectura, 
Unipessoal, Lda.”, sem referência e datado de 20/10/2006, com o registo de entrada nº 
386, em 14/11/2006. ------------------------------------------------------------------------ 
ASSUNTO: Elaborações de Projectos – Futura Sede de Freguesia – Por motivos 
imprevistos, não se encontram em condições de preencher os requisitos necessários 
para o desenvolvimento do referido projecto, abdicando do mesmo. ----------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, sobre o conteúdo do referido ofício, 
lamentando a desistência, tendo deliberado de imediato por unanimidade, oficiar à 
Empresa que ficou classificada em segundo lugar e saber da sua disponibilidade. ------- 

 Ofício recebido do Centro de Saúde do Entroncamento – Serviço de Saúde Pública 
– com a referência SP – Ofº. Circular nº 1, datado de 13/11/2006, registado sob o nº 
387, em 13/11/2006. ------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: “Gripe” – Pedido de Publicitação – exemplares para afixação em local 
bem visível e de fácil acesso. --------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado, que após a 
recepção da referida Circular se tinha procedido à afixação dos mesmos. ----------------- 

 Ofício vindo do CABE – Clube de Arqueiros e Besteiros do Entroncamento, com a 
referência 1114/2006 datado de 14/11/2006, registado sob o nº 390 em 15/11/2006. ----
ASSUNTO: Pedido de Apoio de Material – (Pedido de doze sacos de cimento) para 
elaborar o ponto de ancoragem na “TORRE”, afim de culminar um projecto à muito 
iniciado. ---------------------------------------------------------------------------------------------
------ Depois de analisado o referido pedido, o Presidente tomou a palavra informando 
que estava de acordo, mas o referido material só deveria ser colocado à disposição da 
mencionada Associação, apenas no momento em que a obra fosse executada, existindo 
concordância dos restantes membros. ----------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do jornal “Notícias do Entroncamento” sem referência e sem data. -- 
ASSUNTO: Dando conhecimento sobre “Publicidade Natalícia”, com respectivos 
custos por página e fraccionamentos da mesma. -------------------------------------------
------ O executivo apreciou os referidos custos e deliberou por unanimidade mandar 
publicitar 1/6 de página, pelo valor de 67,34 (sessenta sete euros e trinta e quatro 
cêntimos), mais IVA, com o seguinte texto: “A Assembleia de Freguesia e a Junta de 
Freguesia Nossa Senhora de Fátima desejam a todos os seus Fregueses um Feliz Natal 
e Próspero Ano de 2007”. ------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Associação Filarmónica e Cultural do Entroncamento, datado de 
15/11/2006, registado sob o nº 392, em 16/11/2006. ------------------------------------------ 
ASSUNTO: Pedido de cedência de cadeiras com suporte lateral para as aulas de 
“Música e Inglês do 1º Ciclo” a decorrer nas nossas instalações. ----------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento do conteúdo do referido ofício, tendo 
deliberado por unanimidade ceder as dez cadeiras existentes com suporte lateral, as 
quais irão ser abatidas no Inventário da Freguesia. -------------------------------------------- 

 



 69

 Ofício vindo da Junta de Freguesia de Chamusca, sem registo e sem data, registado 
sob o nº 396, em 17/11/2006. ---------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Encontro de Cultura – Malangatana/Pintor e Isabel 
Pulquério/Poetisa – no dia 18 de Novembro, pelas 15h30m – Edifício São Francisco. 
------ Tomou a palavra o Secretário José David da Silva Ribeiro, em virtude de ter sido 
indigitado pelo Presidente afim de representar a nossa Freguesia no referido evento, 
concluindo ter sido um evento de grande qualidade, lamentando a ausência de 
elementos representativos de outros órgão autárquicos desta cidade. ---------------------- 

 Mail recepcionado nestes serviços no dia 18/11/2006, vindo do Grupo de Teatro “Os 
Bobos e a Corte”, registado sob o nº 398 em 20/11/2006. -------------------------
ASSUNTO: Dar conhecimento de Festas de Natal para crianças, com respectivas 
tabelas de custos. ----------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento. -------------------------------------------------------- 

 Mail recepcionado nestes serviços no dia 18/11/2006, vindo de Carlos Rabaça – 
representante da Associação CAPE – Clube Amador de Pesca do Entroncamento, 
registado sob o nº 399, em 20/11/2006. --------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Convite para o jantar do “CAPE” no dia 25/11/2006 – Restaurante 
“O Retornado”, pelas 19h30m – pedido de confirmação. --------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento e o Presidente delegou no Secretário José 
David da Silva Ribeiro, afim do mesmo estar presente. -------------------------------------- 

 Fax recebido do Group T Media – Tecnologias de Informação, Lda. De: Susana 
Jorge no dia 20/11/2006, registado sob o nº 34, em 20/11/2006. ---------------------------
ASSUNTO: Apresentação de empresa – Solicitação de reunião – Modernização 
Administrativa. ------------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento. -------------------------------------------------------- 

 Mail recebido do Sector de Actividade Lúdica – IAC – responsável Maria de Jesus 
Rebolo, datado de 20/11/2006, registado sob o nº 400, em 20/11/2006. -------------------
ASSUNTO: Pedido de Informação sobre os Espaços Lúdicos existentes na nossa 
Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
O executivo tomou conhecimento e foi deliberado por unanimidade, que se fizesse uma 
pesquisa sobre a existência dos referidos espaços existentes na nossa Freguesia afim de 
informar a entidade acima mencionada, logo que possível. ---------------------------------- 

 Ofício recebido da Associação – Clube Amador de Desportos do Entroncamento, 
com a referência 126.2006/2007, registado sob o nº 401, em 21/11/2006. -----------------
ASSUNTO: Pedido de apoio para V Gala do CADE – a realizar no dia 25/11/2006 
– Prémios de presença no valor de 2000€. --------------------------------------------------- 
O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade comparticipar 
com a importância de 500,00€ (quinhentos euros), ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de 
Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, art. 34º. 
Ponto 6 alínea l). ----------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício vindo da CPCJ – Comissão de Protecção de Crianças e Jovens, com a 
referência 247/06 datado de 17/11/06, registado sob o nº 402, em 21/11/2006. ----------- 
ASSUNTO: Convite para o 4º Encontro da CPCJ, no dia 29/11/2006 – tema 
“FAMILIAS” – programa anexo. -------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o presidente informado que iria estar 
presente. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Associação Voluntariado e Acção Social do Entroncamento, 
com a referência Pjfnsf-20061121.doc, datado de 21/11/2006, registado sob o nº 404, 
em 21/11/2006. ------------------------------------------------------------------------------------- 
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ASSUNTO: Pedido de apoio para a obtenção de fatos de trabalho para as novas 
voluntárias, as quais se encontram em serviço no CERE – Aquisição de tecido e 
respectiva confecção. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o referido pedido, tendo deliberado por unanimidade 
comparticipar com a importância de 100,00€ (cem euros), ao abrigo da Lei 169/99 de 
18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 5-A/2002 de 11 de Janeiro, art. 34º 
ponto 6 alínea l). ----------------------------------------------------------------------------------- 

 Orçamento apresentado pela Firma “MUSICAL” – Aparelhagem Sonora – 
s/referência datado de 21/11/2006, registado sob o número 405, em 21/11/2006. -------- 
ASSUNTO: Orçamento para aparelhagem eléctrica no valor total de 3.560,00€. --
------ O executivo analisou o referido orçamento, tendo deliberado por unanimidade 
adquirir a referida aparelhagem o mais breve possível uma vez tratar-se de uma 
necessidade premente. -----------------------------------------------------------------------------
------ Por fim, passou-se ao último ponto da ordem de trabalhos – Ponto número cinco 
“Diversos” ------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Presidente tomou a palavra informando, ter efectuado contactos com a 
Direcção do agrupamento “ALPHA”, afim de esclarecer os mesmos quanto à 
deliberação do executivo no que diz respeito à comparticipação de 400,00€ 
(quatrocentos euros) para um espectáculo de Natal para as crianças das Escolas, 
ficando a referida Direcção encarregada de efectuar os contactos necessários para o 
mesmo. ----------------------------------------------------------------------------------------------
------ Sobre as obras que se encontram a decorrer no Bairro de Habitação Social, da 
Câmara Municipal do Entroncamento, o Presidente informou, que as mesmas estão a 
ser efectuadas com pessoal do Centro de Emprego de Torres Novas, ficando apenas a 
cargo do Município o pagamento do subsídio de refeição e respectivo seguro, estando 
ele próprio a supervisionar os referidos trabalhos. --------------------------------------------
------ Mais informou, da necessidade de um bom encarregado, afim do mesmo poder 
além do trabalho que possa efectuar, ir programando e inspeccionando os trabalhos que 
vão decorrendo. ------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente esclareceu o executivo que só após a assinatura do “Protocolo de 
Delegação de Competência” entre o Município do Entroncamento e a Freguesia Nossa 
Senhora de Fátima, no início do ano de dois mil e sete, aí sim, a contratação do pessoal 
necessário para as obras, será da responsabilidade da nossa Freguesia. -------------------- 
------ O Presidente informou ainda, no que diz respeito às reclamações sobre a 
necessidade de obras nas habitações sociais, os respectivos moradores apenas se devem 
dirigir aos serviços sociais da Câmara Municipal, onde comunicam a necessidade das 
referidas obras. A Junta de Freguesia intervém, conforme o solicitado através dos 
serviços sociais e assim, poder dar as condições habitacionais que as pessoas 
necessitam para viver, sendo da responsabilidade da Freguesia acompanhar o bom 
andamento das referidas obras. ------------------------------------------------------------------- 
------ E nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião no 
período da manhã, eram doze horas e trinta minutos, tendo reiniciado pelas catorze 
horas e o seu términos pelas dezassete horas e para constar se lavra a presente acta, que 
depois de lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira 
Beato Cardoso Garcia Domingues, assistente administrativa principal, que a lavrei. ----
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 


